

Presseinformation

9. Oktober 2023

Schlaraffenland auf hoher See – Die neue Sun Princess bietet 29 Restaurants und Lounges – Auch Vegetarier und Veganer im Fokus

München - Wenn die Sun Princess (www.princesscruises.de) Anfang nächsten Jahres ihr Debüt gibt, wird das neue Flaggschiff der amerikanischen First Class-Reederei mit einer unvergleichlichen Auswahl an kulinarischen Erlebnissen in See stechen. Passagiere dürfen sich auf spannende F&B-Konzepte des weltbekannten Küchenchefs Rudi Sodamin und eines Starkochs, dessen Name bald bekannt gegeben wird, freuen.

Die Gäste an Bord des jüngsten Princess-Cruisers erwartet eine Reihe von ebenso verlockenden wie neuen kulinarischen Erlebnissen in nicht weniger als 29 unverwechselbaren Restaurants und Lounges. Vom japanischen Umai Teppanyaki über den O'Malley's Irish Pub, der das klassische Irish-Pub-Konzept mit einem erfrischenden Twist neu interpretiert, bis hin zum Meeresfrüchte-Kosmos The Catch by Rudi.

Auch wenn die vielen neuen Lokale zahlreiche Innovationen versprechen, so bleiben die zeitlosen Restaurant-Favoriten der Princess-Flotte ein fester Bestandteil des Neubaus. So wie z.B. die Eleganz des Crown Grill, der Charme von Sabatini's bis hin zur Authentizität von Alfredo's Pizzeria.

Die verschiedenen Speisedecks der Sun Princess bieten für jeden etwas, angefangen beim Frühstück bis hin zu Snacks am späten Abend. Die ethnischen Einflüsse reichen dabei von mexikanisch bis mongolisch.

Mehr denn je wird auch an jene Gäste gedacht, die pflanzliche Kost bevorzugen. So wird es nicht nur auf der Sun Princess eine Vielzahl kreativ gestalteter vegetarischer und veganer Menüs geben, die in den Hauptrestaurants erhältlich sind. Eingeführt wird diese Option auch auf allen anderen Schiffen der Flotte.

Die 175.500 Tonnen schwere Sun Princess, die derzeit auf der Fincantieri-Werft in Italien entsteht, wird 4.300 Gästen Platz und die meisten Balkone und Sonnendecks innerhalb der Flotte bieten. Hinzu kommt eine Reihe aufregender, neuer Unterhaltungs- und Aktivitätsangebote sowie luxuriöse Kabinen und Suiten.

Weitere Informationen und Buchung auf www.princesscruises.de oder in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Princess Cruises

Princess Cruises, ein Unternehmen der Carnival Corporation & plc., bietet mit 15 First-Class-Schiffen Kreuzfahrten auf allen Weltmeeren. Die Passagiere genießen größten Komfort und eine außergewöhnliche Atmosphäre an Bord. Die Princess-Flotte steuert auf über 170 unterschiedlichen Routen 330 Häfen auf sieben Kontinenten an.

Im Januar 2022 erfolgte die Übernahme der Discovery Princess, dem letzten Neubau der Royal Class. In Bau bzw. Planung sind zwei Einheiten, die auf einer neuen Plattform (Sphere-Klasse) basieren, rund 4.300 Passagieren Platz bieten und über mit Flüssiggas betriebene (LNG) Motoren verfügen. Das erste dieser beiden Schiffe (Sun Princess) wird im Februar 2024 in Dienst gestellt werden. Das zweite Schiff (Star Princess) stößt im August 2025 zur Flotte.

Seit 2017 bietet Princess Cruises ihren Passagieren mit der „Medallion Class“ eine der innovativsten Technologien der Kreuzfahrtindustrie. Der im Reisepreis inkludierte interaktive Service ermöglicht den Gästen unkomplizierten Zugriff auf eine Vielzahl personalisierter Dienstleistungen sowohl vor Antritt der Reise wie auch an Bord.